

Was wir lieben, kann uns
niemals genommen werden

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der
Verbundenheit, die wir beim Abschied meines geliebten
Ehemannes, unseres unvergesslichen Papis und Grosspapis

Karl Streuli-Sonderegger

erfahren durften.

Unser besonderer Dank geht an:

- Herrn Pfarrer von Allmen für die tröstenden Abschiedsworte
- Frau Dr. Hirschi, Frau Zamboni und Frau Pinarci
vom Onkozentrum Hirslanden für die liebevolle Betreuung
während seiner schweren Krankheit
- die Onko-Spitex, die es ermöglichte, dass er friedlich
zu Hause einschlafen durfte
- alle, die am Trauergottesdienst teilgenommen haben

Ebenfalls bedanken wir uns für die vielen Beileidsbezeugungen
durch Karten, Blumen sowie Spenden für wohltätige Zwecke und
späteren Grabschmuck.

Danke für die vielen tröstenden Worte und Umarmungen.

Bassersdorf, im März 2015

Die Trauerfamilie